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Liebe Freunde meiner Resin-Puppen!
„how… LOVELY!“ Diesen Ausspruch höre ich immer wieder, wenn Betrachter vor meinen
Puppen stehen und sie ansehen. Ich höre das Entzücken in den Stimmen und freue mich,
dass die Ergebnisse meiner Arbeit bei meinen Sammlern so gut ankommen. Was lag also
näher, als dieses Wort, „how LOVELY“, einmal als Motto einer Edition voran zu stellen? Doch
was war nun zuerst da – das Motto oder die Puppen? Tatsache ist, dass diese Dinge sich
immer gegenseitig befruchten. Das Entstehen einer neuen Puppe ist nie ein rein kunst-
handwerklicher Vorgang, es haftet ihm immer etwas Geheimnisvolles, Unfassbares an. Es ist
ja nicht damit getan, einen Puppenkopf, Arme und Beine zu modellieren. Es ist die Idee zu

einem ganz bestimmten Kind, einem unverwech-
selbaren Charakter, das da unter meinen

Händen entsteht.Diesem Geschöpf mit all
seinen Eigenarten und Eigenwilligkeiten

gerecht zu werden, ist die Herausforde-
rung, vor der ich stehe, wenn ich Ent-
scheidungen hinsichtlich Frisuren,
Kleidung und Accessoires meiner
Puppen treffe. Alles muss perfekt zu
den jeweiligen Charakteren passen.

Sicher werden Sie beim Betrachten
der Bilder schon festgestellt haben,
dass diese neue Edition in Resin
2010 etwas Besonderes ist und

sich von meinen früheren Kollek-
tionen unterscheidet: Keine

der sieben Resin-Puppen

gehört zu dem Typus des „Kindes von nebenan“, jede Einzelne könnte genauso gut auch
Teil meiner Classic-Linie sein. Ich weiß, dass meine Sammler die typischen Merkmale einer
echten Hildegard-Günzel-Puppe auch in meinen Resin-Editionen suchen. Sie und ich, wir
lieben nun einmal diese romantisch-idealisierten Kinder, die man seit Jahrzehnten mit
meinem Namen verbindet.

Meine Puppen sind für meine Sammler Wegbegleiter auf einer Reise in Traumwelten, Ge-
fährten, mit denen man – und sei es auch nur für kurze Momente – der Realität entfliehen
kann. Alles an ihnen wirkt hell und freundlich, leicht und beschwingt. Für die elegante
Kleidung meiner Puppen, die ich wie immer natürlich selbst entworfen habe, wurden fein-
ste Materialien verwendet, ich habe sie in Seide und Wolle gekleidet, die in zarten, pastelli-
gen Farben – Rosé,Vanille, Weiß und lichtem Seegrün – gehalten sind. Ihnen werden sicher
die liebenswerten Details aufgefallen sein: die Stoffrosetten von Lucilles Kleidung,der Besatz
aus gerüschten Spitzen, besetzt mit kleinen Blümchen, auf Dorits glänzendem Satin-Kleid,
das ausgestanzte Muster an Janinas rosa Stiefelchen. Auf Miriams spitzenbsetztem Kissen
sind, wie bei einem echten, neugeborenen Baby, die Jahreszahl 2010, das Gewicht: 3010 g
und die Größe: 56 cm Ton in Ton aufgestickt. Darüber hinaus sind die Stofftiere, die Ulla und
Rieke begleiten,passend zur Bekleidung der Puppen aus derselben Seide gefertigt – etwas,
was diese Puppen wirklich einmalig macht. Übrigens: Auch Shanis Puppe ist eine echte
Hildegard-Günzel-Puppe! Das Gesicht wurde von mir gemalt, die Puppe in meiner Manu-
faktur gefertigt.
Auch das Resin selbst wurde von mir verändert: Ich habe es etwas heller gemacht,der Teint
meiner Puppen wird dadurch sanfter, zarter und passt besser zu den pastellfarbenen
Kleidern.Alle Frisuren der Puppen sind aus Echthaar, die Perücken habe ich von deutschen
Lieferanten bezogen. Die Puppenkinder wurden mit äußerster Sorgfalt hergestellt, alle Ferti-
gungsvorgänge werden von mir persönlich überwacht.
Das Ergebnis ist eine Kollektion, von der ich hoffe, dass sie Ihnen, meinen
Sammlern, gefällt und Ihnen wieder den Ausruf entlockt, den ich als Motto
für meine diesjährige Resin-Edition gewählt habe: „how LOVELY!“
Bitte versäumen Sie auch nicht, unsere Stofftiere auf unserer Internet-
Homepage zu betrachten!

Herzlichst Ihre



Dear Friends of my Resin Dolls!

“how… LOVELY!” This is the sentence people say when looking at my dolls. I can hear the
delight in their voices and I am happy that the results of my work are so well received by my
collectors.So what would make more sense than selecting this word –“how LOVELY”– as the
motto for one of my editions? But what was there first – the motto or the dolls? It is a fact that
these two things always cross-fertilize. Creating a new doll is never only a mere artisanal
process; there is always something mysterious, unfathomable attached to it. It is not only
modelling a doll’s head, arms and legs. It is the idea for a very special child, a distinctive
character that is emerging from under my hands.This creation with all its characteristics and
individualism is the challenge I meet when I have to decide on hairstyle, clothing and
accessories of my dolls. Everything has to perfectly fit to the particular doll.

When looking at the pictures you will surely observe that this new Edition in Resin 2010 is
something special and differs from my former collections. None of the seven resin dolls is
the“child next-door”-type; each one could just as well be part of my Classic Line. I know that
my collectors are also looking for the typical characteristics of an original Hildegard Günzel
Doll in my Resin Editions.You and me,we just love these romantically idealised children who
have been connected to my name for decades.

My dolls accompany my collectors on a journey into dream worlds, they are companions
with whom one can escape reality – albeit only for short moments. Everything about the
dolls is bright and friendly, light and exhilarating.Of course, I have designed my dolls’clothing
by myself as always and chose only finest fabrics; I have dressed them in silk and wool in
delicate pastel colours – rose, vanilla, white and bright sea-green. You will surely have
noticed the lovable details: the cloth rosette on Lucille’s dress; the border of ruched laces,
braided with little flowers,on Dorit’s shiny satin dress; the stamped out design on Janina’s little
pink boots, and on Miriam’s lace pillow the date 2010, the weight: 3010 gr. and the height:
56 cm are embroidered tone on tone – just as for a real baby.Moreover, the stuffed animals
which accompany Ulla and Rieke are made of the same material as the clothing of the dolls
– which makes these dolls really unique. By the way, Shani’s doll is an original Hildegard
Günzel doll! Her face was painted by myself, the doll produced in my studio.
I have also modified the resin. I made it a bit brighter, which makes my dolls’ complexion
softer, more delicate, and thus better match with the pastel dresses. All the wigs, which I
ordered from German suppliers, are made of genuine hair. Every doll is manufactured with
the utmost accuracy, all production processes were controlled by me personally.
The result is a collection hopefully you, my dear collectors, are pleased with and which
makes you repeat the motto of my Resin Collection 2010: “how LOVELY!”
Please do not miss taking a look at our stuffed animals on our website!

Sincerely yours
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Schuhe entsprechen nicht
der Abbildung

Shoes do not correspond
to the picture



LUCILLE
Lim. Edition 150
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MIRIAM
Lim. Edition 150

Miriam
2010

Gewicht 3010 g
Größe 56 cm



HILDEGARD GÜNZEL

JAMINA
76 cm / 30’’ stehend • Dunkelbraune Glasaugen • Langes, dunkelbraunes,
glattes Echthaar • Weißes Seidenkleid mit aufwendigem Rüschenabschluss
und Bindegürtel in zart fliederfarbener Woll-Einfassung • Zart fliederfarbener
Wollmantel mit weiß bezogenen Verschlußknöpfen • Kragen, Rücken und
Armriegel sind mit weißer Seide eingefasst • Zart fliederfarbenes Mützchen im
Mantelstoff mit weiß gefasster Schleife • Weiße Söckchen und rosa Stiefelchen

• 76 cm /30” standing • Brown glass eyes • Long dark brown hair • White silk
dress with intricately designed ruffles on the trim • Belt in soft lilac wool border
• Soft lilac woollen coat with silk covered buttons • Soft lilac cap with little bow
• White socks and rose leather boots

RIEKE
70 cm/27,5’’ stehend • Grau-grüne Glasaugen • Dunkel blonde lange Echthaarfrisur mit
Rattenschwänzen und Flechtzopf-Verzierung • Trägerkleid mit kariertem Seidenoberteil
in Creme, Rosa und Grün • weiter Ballonrock und cremefarbene Gürtelschleife
• Unterrock mit Tüllrüschen in rosa • Altrosafarbene Unterhose • Bluse mit Tüllabschluss
an Hals- und Armausschnitten • Weiße Spitzensöckchen und beige Riemchenschuhe

Accessoire: karierter Teddybär

• 70 cm/27,5’’standing • Grey-green glass eyes • Dark blond long hair with pig tails
made from human hair bound with braids • Pinafore dress with check silk top in cream,
rose and green and rose bubble skirt with cream belt • Underskirt with tulle ruffles in rose
• Old rose underpants • Blouse with tulle trim on the collar and sleeves • White lace
socks and cream leather shoes.

Accessory: check Teddy Bear with green bow

SHANI
48 cm/18,5’’ sitzend. Blondgelocktes langes Echthaar mit Zierschleife • Blaue Glasaugen
• Zartes vanillefarbenes Kleid mit gestreiftem Seidenkragen• Gesmokte Passe mit
buntem Garn bestickt • Vanillefarbene Hose • Weiße Söckchen mit Rüschenabschluss
und rosafarbene Riemchenschuhe

Accessoire: Stoffpuppe

48 cm/18,5’’ sitting • Blue glas eyes • Blond, long curled human hair with vanilla
and striped bow • Soft vanilla dress with striped silk collar and smocked yoke
embroidered with coloured yarn • Vanilla trousers. White ankle socks with ruffles and
rose leather shoes.
Accessory: rag doll

MIRIAM
56 cm / 22’’ liegend • Schlafendes Baby mit blonden Echthaaren, geschlossenen
Augen und geschlossenem Mund • Kleidchen aus weißem Batist mit gelaserter
Spitze und gelbem Seidenfutter, nach altem antiken Vorbild • Gestricktes
Jäckchen mit gelbem Rand und Perlenknöpfen • Gestrickte Babyschuhe und
gestricktes Mützchen passend zum Kleid

Accessoire: Kissen mit aufgestickten Geburtsdaten und HG Emblem

• 56 cm/22’’horizontal • Sleeping baby with blond human hair and closed eyes
and closed mouth • Dress made from white batiste with lasered lace and yellow
silk lining like in antique style • Knitted jacket with yellow border and pearlised
buttons • Knitted baby-shoes and knitted cap matching the dress

Accessory: pillow with yellow embroidery and ruffles with birth details and
signature Hildegard Guenzel

WICHTIGER HINWEIS:

Alle Puppen werden in Handarbeit gefertigt. Kleinere Abweichung in deren Erscheinungsbild sind daher unumgänglich. Der
Katalog soll einen konzeptionellen Überblick über die diesjährige Kollektion bieten. Wir möchten Sie in diesem Zusammenhang
darauf aufmerksam machen, dass die auf den Abbildungen verwendeten Herstellungsmaterialien durch die Liefermöglichkeiten
unserer Lieferanten beeinflusst werden können. Wir sind darauf bedacht, diese Unterschiede möglichst gering zu halten, behalten
uns jedoch das Recht vor, abweichend vom Katalog, Farben, Stoffe, Kurzwaren und das Design des Zubehörs ohne vorherige
Ankündigung zu ändern. Ein Anspruch auf eine identische Puppe mit der im Katalog abgebildeten besteht daher nicht.

IMPORTANT NOTE:

This catalogue is intended to provide a general guide to the concept of this year’s collection and we ask you to note that our
ability to provide the fabrics shown in the photographs can be affected by the availability of material from our suppliers. While
our policy is to make every effort to keep changes to a minimum, we reserve the right to vary these at any time.

ULLA
63 cm/24,5’’ stehend • Blau-graue Glasaugen • Hellblond gelockte Echthaare mit zwei
kleinen Zöpfchen und creme-altrosa Schleifen • Altrosa kariertes Seidenkleidchen mit
Kragen und Knöpfchen, Hasen-Applikationen auf den Taschen • Creme und rosafarbene
Rüschenabschlüsse am Arm- und Kleidsaum • Rosafarbener Tüllrüschen-Unterrock
• Altrosafarbene Hose mit kariertem Beinabschluss • Weiße Söckchen und rosafarbene
Riemchenschuhe

Accessoire: Hase passend im Partnerlook

• 63 cm/24,5’’ standing • Blue-grey glass eyes • Blond curly human hair with two little
plaits with creme and old rose bow and hair clip • Old rose gingham silk dress with collar
and button and applique of rabbits on the pockets • Cream and old rose ruffles sleeve
trim and on the hem of the dress • Rose tulle underskirt • Old rose trousers with gingham
binding • White ankle socks and rose leather shoes

Accessory: Co-ordinated Rabbit

DORIT
61 cm / 24’’ stehend • Hellblaue Glasaugen • Blonder Echthaar Pagenkopf mit
kleinem Zöpfchen und grüner Schleife • Kleidchen aus grüner Seide mit weißem
Tüll-Rüschen Unterrock • Saumabschluss mit Blumenapplikationen• Kleines zartes
Bolero-Jäckchen aus Tüllrüschen und Blumenapplikationen • Weiße Söckchen und
weiße Lederschuhe

Accessoire: Fantasiemaus

• 61 cm/24” standing • Light blue glass eyes • Blond bob made from human hair
with little tails and green bows • Dress made from green silk with white tulle ruffles
• White Tulle ruffle underskirt • Trim with flower application • Small soft Bolero-jacket
made from tulle ruffles and flower application • White ankle socks and white leather
shoes
Accessory: Fantasy Mouse

LUCILLE
85 cm / 33,5’’ stehend • Dreifarbige Glasaugen in Honig-Grau-Blau • Rotgelocktes
langes Echthaar • champagnerfarbenes Seidenkleid mit Ballonrock und
Seidenhaarband mit gedrehten Rüschenrosetten • Kurze Jacke aus feinem
naturfarbenem Wollstoff mit gedrehten Rüschenrosetten • Zweifarbige Schnürschuhe
in beige mit silbergrauem Flechtmuster

Accessoire: Umhängetasche mit goldener Kette

• 85 cm/33,5’’ standing • Glass eyes in tricolour honey-grey-blue • Red curled long
human hair • Champagne colour silk dress with bubble skirt • Short jacket made
from tender natural wool material with ruffles and rosette • Hair band made from silk
with ruffle rosette • White woolen gaiters • Silk socks and twin-coloured leather shoes
in beige with silver-grey braided inserts
Accessory: Little bag with golden chain

All Resin Dolls have jointed heads. The limitation is 150 worldwide.

This collection is different to all the prior Resin Lines, because they present very dreamy Guenzel Dolls with a special charisma.

Orders are welcome – delivery will be in May/June 2010

Edition in Resin 2010
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